

En LlinásLLINAS 0
LA SALLE 2

Después del obligado descanso, era esperado este partido con bastante expectación ya que el visitante de turno, el a Salle, contaba sus partidos por victorias. Los aficionados locales salieron decepcionados de la actuación deficiente de los jugadores locales que con la lesión del delantero centro Sanz contribuyó a que el equipo de San Celoni, se llevara con un claro tanteo los dos puntos en litigio.

Los visitantes tienen un equipo formado de elementos la mayoría jóvenes, que con su tesón, entusiasmo y con la idea de jugar el verdadero fútbol, hacen entrever un conjunto que dará, como ya ha dado, más de un disgusto durante el presente Campeonato.

El partido fué insulso ya que los continuos desaciertos de los locales restaron brillantez y emoción al mismo. Los goles fueron marcados uno en cada tiempo, siendo su autor el extremo Aceña.

La actuación del árbitro Sr. Torres fué mediocre, a sus órdenes los equipos se alinearon: Porcar, Zarco, Torrents, Massó, Vallejo, Cullerell, Capdevila, Asarta Sanz, Ferrer, Monsech, por el Llinás e Ibáñez, Durós, Pujolás, Amado, Caballé, Aceña, Valls, Illa, Vigas, Fitó y Barri, el La Salle.

S. G. J.

Grupo III**En Palou**PALOU 1
LA ROCA 4

A las órdenes del señor Martres, que estuvo bastante desacertado, el partido ha transcurrido con fases de juego vistoso, ha dominado en su mayor parte los visitantes por poseer en sus filas hombres de más clase, pero que no lo han podido demostrar a la hora de la realidad por buena actuación del trío defensivo local. Si los muchachos visitantes tuvieran la misma efectividad dentro el área, como cuando juegan en el centro del terreno, quizás su victoria habría sido más meritoria ya que los goles conseguidos fueron en jugadas absurdas y uno de ellos por un error arbitral.

Terminó el primer tiempo con 2 a 0, el segundo conseguido en fuera de juego que no supo ver el encargado de dirigir el partido. En el segundo tiempo los locales a pesar de su juventud supieron defenderse y atacar bien, pero siempre encontraron al trío defensivo que abusó un poco más de la cuenta de su corpulencia. Tres goles, dos por los visitantes y uno por Floreta el de los locales, se marcaron en este tiempo.

En el capítulo de distinguidos por los visitantes los dos volantes y por los locales Juanola, Motino y Mir.

Los equipos formaron de la forma siguiente:

Palou. — Cosp, Mir, Juanola, Motino, Bouu, Riera, Tuset, Floreta, Vernet, Puigdoménech y Reche.

La Roca. — Ballets, Coscojuela, Vivet, Carrión, Xalma, Illa, Pujals, Sáiz, Pagés, Arnás y Botey.

En MontcadaF. J. MONTCADA 4
LA AMETLLA 1

El partido disputado entre los onces representativos de La Ametlla y F. J. de Montcada, ha mantenido a lo largo de los noventa minutos de juego una misma tónica que, por sí sola resume lo que fué el encuentro: una disputadísima lucha. Y no es preciso aclarar que, la misma, se mantuvo siempre dentro de la más estricta deportividad. Que ya es mucho para lo que estamos acostumbrados a presenciar en esta clase de competiciones.

Pero no fué eso solo. Hubo además emoción e interés, y a ratos, hasta calidad. Solamente se truncó este matiz cuando, faltando diez minutos para finalizar el partido, el interior ametllense, Parés, falló un castigo máximo que hubiera inclinado sin duda la balanza del marcador para sus colores. Acaso en este fallo se encuentre la explicación más lógica a la incomprendible desmoralización de su equipo que, en esos diez minutos finales, encajó los tres tantos que le hicieron sucumbir de una manera tan rotunda y que no merecían de ninguna manera. Prueba de ello es que se mantuvieron con la ventaja mínima durante la mayor parte del encuentro, hasta los treinta y ocho minutos de la segunda parte, en que los montcadenses lograron el empate a uno.

Por lo demás, la victoria de los muchachos del Frente de Juventudes ha sido merecidísima. Desde luego no, por tan señalada diferencia, que como ya hemos dicho, no señala exactamente lo ocurrido en el campo de juego. No obstante, y en comparación con los últimos partidos disputados por los de Montcada, en el partido de hoy se han rehabilitado lo suficiente para esperar de ellos, aparte de una buena clasificación, una mejor penetración y ajuste en sus líneas, de las cuales la atacante, sigue siendo la más floja del conjunto. La mejor sin duda, y en el partido que comentamos, la media, que especialmente en la segunda parte, se mantuvo a un gran nivel de juego. Bien la defensiva, sin excepciones.

Por los visitantes, juzgamos su mejor hombre en el meta, Martí, que realizó paradas de verdadera calidad, y fué el artífice de que el

marcador se mantuviera durante la mayor parte del partido a su favor, aunque el segundo, y acaso el cuarto de los goles encajados, hubieran podido ser detenidos. Le siguió en méritos, el exterior Vila, autor del tanto de su equipo en un impresionante tiro cruzado.

Los goles del F. J. de Montcada fueron conseguidos, el primero, a los 35 minutos de la segunda parte en una arriesgada jugada de Sebi de la que resultó ligeramente lesionado; el segundo, por mediación de Marcel a los 42 minutos en un barullo ante la puerta y el tercero y cuarto obra de Romero a los 44 y 45 minutos, respectivamente; este último en un claro fuera de juego.

Los equipos se alinearon así:

La Ametlla. — Martí, Camp, Flaqué, Barrés, Canudas, Plumé I, Puigdoménech, Parés, Plumé II, Torrents y Vila.

F. J. Montcada. — Solano, Bordas, Capella, Tabernero, Riera, Romera, Marcel, Gómez, Sarrá, Masoliver y Sebi.

Dirigió el encuentro sin dificultades, pero con un exceso de "vista gorda" el señor Martínez.

El partido comenzó casi con más de media hora de retraso sobre la anunciada, y el escasísimo público que lo presenció pasó una buena tarde de fútbol.

Tertuliano.

En Aiguafreda

AIGUAFREDA 3

A. C. GRANOLLERS 3

Otra decepcionante actuación del Aiguafreda en su campo, en el que a duras penas ha podido empatar con el otro colista, el entusiasta conjunto de A. C. de Granollers. En vista de sus últimos resultados, este equipo era esperado como víctima propiciatoria para apuntarse los locales sus dos primeros puntos y, sin embargo, se han llevado uno, aunque más que por propios merecimientos, por la desastrosa actuación del equipo del Aiguafreda, que no parecía el mismo que tan bien jugó, que tan buena impresión dejó el domingo anterior en La Roca, y que, hoy, ha dejado decepcionados a los aficionados locales.

El partido ha tenido un comienzo prometedor: nada más que centrar, y en el primer avance marcan los locales su primer gol, al aprovechar Llavina un fallo de la defensa y portero visitantes. Pero éstos, igualmente, en un fallo de la defensa local, logran el empate a uno, por medio de Pous a los 3 minutos. A los 30, Español marca el segundo al tirar muy bien un golpe franco contra la puerta de Miró. Faltando tres minutos para el descanso, Fitó empatata de nuevo al rematar un buen centro de Calls.

En la segunda parte, a los 12 minutos, Ulldemolins bombea sobre puerta en ocasión de que Miró es-